

# GRIT ～やり抜く力～

東和中学校1年生 No.10  
令和3年11月19日

11月になり、より一層肌寒くなってきました。11月2日(火)には初めての文化祭がありましたが、どうでしたか。合唱コンクールや展示、各委員会のコーナー、みんなで協力してとても素晴らしい文化祭となったと思います。今日からテスト1週間前に入り、26日(金)に2学期期末テストがあります。日頃の勉強の成果を発揮できるように頑張ってください。2学期終了まで1ヶ月程度となりました。今年やり残したことがないよう1日1日を大切に過ごしていきましょう。

## 合唱コンクール



### 1組 男子〈感動〉

合唱コンクールは、勝ち負け関係なく、全学年全クラスが良い声を出せていたと思う。委員毎の出し物はどれもとても楽しかったし行けてないものもあるけど、楽しそうだった。発表はただただすごいと思った。

### 2組 男子〈合唱〉

文化祭で1番の思い出となったのは、合唱です。合唱では、「夏のおくりもの」という歌を歌いました。これは文化祭の何日も前から練習をして本番をむかえました。初めは、おぼえることができていない部分があり、まだ本番の2日ほど前まで歌の1部でつまってしまうなどの苦労がありましたが、本番ではほとんどミスなく終われました。みんなで成功させられてよかったと思います。

### 3組 女子〈初めての文化祭〉

中学校初めての文化祭をしました。文化祭では、英語の暗唱や合唱コンクール、委員会のコーナーなど

がありました。英語暗唱では、すごく長い英文を読んでいて、しかも私と同じ1年生の人も暗唱をしていてすごいと思いました。合唱コンクールでは、クラスで星座という曲を歌いました。緊張してあんまり大きな声は出せなかったけど一生懸命歌うことができました。3年生の甲斐田さんの指揮がつつい歌いたくなるくらい上手でした。私も2、3年生になったらだれかを感動させることのできるような歌を歌いたいと思いました。委員会のコーナーでは、生活委員と代議委員で東中生の主張という企画をしました。生活委員の人だけじゃなく代議委員の人とも協力して企画ができたので良かったです。

### 4組 女子〈2連続優勝!!〉

合唱コンクールでは、実行委員になってクラス紹介や司会をできて良かったです。そして4組の実行委員でピアノを持ってきたり、クラス紹介で言うことを考えることができてとても楽しかったです。ポスターや合唱などで優勝することができて4組は元気いっぱいの最強クラスだと思いました。「夢」という言葉を使ってポエムを作ったときにイルカをたくさんかわいくできたので良かったです。3年生の男子は女子の格好をして、女子は男子の格好をしていておもしろかったです。

## 思春期講座



「生と性の学習会 つながっていく命」というテーマで、ゆたか助産院の吉田みち代さん(助産師)のお話を聞きました。生命誕生の瞬間、生きることのすばらしさ、心温まるお話をさせていただきました。自分やまわりの人の生命について考える素晴らしい時間となりました。みなさんが書いた感想の中から一部抜粋したものを載せたいと思います。

- 人と人とのつながりがあるからこそ私であると感じたから、今までよりも自分を大切にしながら生きていきたいと思った。
- 人に愛されたり愛しているから人は生きられているということが分かりました。
- 自分が今こうやって生きていること、生活できていることはたくさんの奇跡が重なって成り立っていることがわかったし、自分そして私に関わっている人、知らない人でも大切にしていきたいと思いました。
- 異性とのプライバシーを守り、上手に過ごしていこうと思います。
- お母さんたちが大切に育ててくれていることを感謝しながら生きていきたいと思いました。
- 自分が産まれたときにママが泣いたよって言っていて、その時は痛すぎて泣いたって思っていたけど、多分感動で泣いたんだと思った。
- 感謝の気持ちを忘れずに生活していこうと思いました。
- 自分で命を絶ったり人の命を奪ったりすることは絶対にあってはならないことだと思った。
- 自分の命や人の命を大切にしたいと思った。
- 35億分の1で自分が産まれてきたことがすごいことだと感じた。
- 自分が生まれたときに親や親戚がどう思ったか聞いてみたいと思った。
- 手術を受けてでも子供を産みたいと思うお母さんの気持ちがすごいと思いました。
- 知ることが恥ずかしいとか気持ち悪くて今まで思っていたけど、そんなことはないんだなと思った。

### ≪12月の予定≫

9日(木) VR体験

20日(月) 短縮4限(～23日)

21日(火) 通知表渡し(～23日)

24日(金) 2学期終業式

※9日(木)のVR体験では、XR先端テクノロジー体験を本校体育館で行います。アバターロボットを操作したりVRコンテンツを体験したりします。

